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Anfrage zu Freiflächen-Solaranlagen (Agri-Photovoltaik/PV)  

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir bitten Sie, die folgende Fragen zur schriftlichen oder mündlichen Beantwortung an den 

Magistrat weiterzuleiten. 

1. Aufgrund welcher Rechtsgrundlage expandiert der Ausbau der Freiflächen-PV jetzt so 

stark? EEG-Novelle 2023? Welche Regelung genau? 

2. Welche weitere rechtlichen Regelungen außerhalb des EEGs gelten in Hessen für den 

Aufbau von Freiflächen-PV? 

3. Welche Institutionen können inwiefern Einfluss auf die Zulässigkeit von Freiflächen-PV 

nehmen? Land, Regierungspräsidium, Regionalverband, Kreis, Gemeinde/Stadt?  

4. Insbesondere welche Wege gibt es für Landkreise und Gemeinden/Städte, 

Freiflächen-PV zu verhindern, z.B. durch B-Pläne, Einverständnis-Versagens etc.? 

5. Über welche landwirtschaftlich genutzten Grundstücke verfügt die Stadt Seligenstadt 

und über welche verfügen örtliche Landwirte (und Familienangehörige)? Insbesondere 

in den sog. privilegierten Gebieten. 

6. Auf welcher Rechtsgrundlage hat der Regionalverband eine Aufteilung in privilegierte 

und nicht privilegierte Flächen vorgenommen? 

7. Welche Wirkung/Kraft hat das vorgelegte Kartenmaterial des Regionalverbands? 

8. Wie viele Verkäufe landwirtschaftlicher Flächen hat es in den letzten drei Jahren 

gegeben? Wurde seitens der Stadt das Vorkaufsrecht ausgeübt oder in Erwägung 

gezogen? Zieht die Stadt in Erwägung, zukünftig das Vorkaufsrecht für 

landwirtschaftliche Flächen häufiger auszuüben? 

9. Ist der Stadt bekannt, dass es Interessenten für (größere) Photovoltaikanlagen gibt 

(z.B. Landwirte oder Unternehmen), die diese nicht oder nur eingeschränkt aufgrund 

des Netzes der Energienetzbetreiber/ENO/EVO errichten konnten? 

10. Wenn ja, um wie viele Interessenten handelt(e) es sich? 

11. Wurde diesbezüglich Kontakt zur EVO gesucht und wenn ja, wie war die 

Rückmeldung? 

12. Wer ist in der Stadtverwaltung für das Thema Freiflächen-PV zuständig? 
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